



CHRISTLICHE WÄHLER-EINHEIT E. V.
ORTSVERBAND KÜNZELL

I. Vors. Thomas Grünkorn, An der Hut 8a, 36093 Künzell-Pilgerzell, Tel. 0661/35529

CWE-Fraktion Künzell

Künzell-Pilgerzell,
den 24.06.2021

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 KÜNZELL

Gemeinde Künzell				
Eing. 24. Juni 2021				
01	10	20	32	60

**Anfrage der CWE-Fraktion betr. Belüftungsanlagen und -geräte in
gemeindlichen Kindergärten und Bürgerhäusern**

Sehr geehrter Herr Groß,

die CWE-Fraktion möchte in der nächsten Sitzung folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben:

- Anfrage:** 1) In der Antwort des Gemeindevorstandes auf einen Prüfantrag der CWE-Fraktion in der BUSA-Sitzung vom 02.12.2020 wurde mitgeteilt, dass die Gemeinde für die Gruppenräume der Kindergärten CO₂-Ampeln bestellt hat.
- a) Welche Erfahrungen wurden bis jetzt mit diesen Geräten gemacht ?
 - b) Wurden seitdem auch in anderen Gebäuden CO₂-Ampeln aufgestellt ?
- 2) Seit 11. Juni 2021 fördert der Bund über das BAFA (= Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle) den Einbau neuer raumlüfttechnischer Anlagen, insbesondere für Räumlichkeiten für Kinder unter 12 Jahren (Förderanteil: bis 80% und 500.000 € pro Standort).
- Gibt es diesbezüglich Erwägungen, Förderanträge zu stellen, z.B. für den geplanten Kita-Neubau „Zauberwald“ in der Harbach (Künzell/ Dicker Turm) ?

Mit freundlichen Grüßen

Th. Grünkorn
(CWE-Fraktionsvorsitzender)

Antwort des Gemeindevorstandes:

1) In der Antwort des Gemeindevorstandes auf einen Prüfantrag der CWE-Fraktion in der BUSA-Sitzung vom 02.12.2020 wurde mitgeteilt, dass die Gemeinde für die Gruppenräume der Kindergärten C02-Ampeln bestellt hat.

a) Welche Erfahrungen wurden bis jetzt mit diesen Geräten gemacht?

Die Geräte haben nochmals zu einer weiteren Veränderung des Lüft-Rhythmus beigetragen. In kleineren Gruppenräumen sprangen die Ampeln erstaunlich schnell um. Die Kinder übernahmen mit der Inbetriebnahme sofort die Funktion des „Lüftwächters“ und sind inzwischen sensibilisiert für frische Luft.

b) Wurden seitdem auch in anderen Gebäuden- C02-Ampeln aufgestellt?

Weitere Geräte wurden im Treffpunkt-Mitte, im Bürgerbüro und im Vorzimmer des Haupt- und Personalamtes (4 Mitarbeiter) aufgestellt. Auch hier wurden gute Erfahrungen gemacht.

2) Seit 11. Juni 2021 fördert der Bund über das BAFA (= Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle) den Einbau neuer raumluftechnischer Anlagen, insbesondere für Räumlichkeiten für Kinder unter 12 Jahren (Förderanteil: bis 80% und 500.000 € pro Standort).

Gibt es diesbezüglich Erwägungen, Förderanträge zu stellen, z.B. für den geplanten Kita-Neubau "Zauberwald" in der Harbach (Künzell/Dicker Turm)?

Die Verwaltung erwägt einen Förderantrag für den geplanten Kita-Neubau „Zauberwald“ zu stellen. Für einen weiteren Kindergarten wird eine Antragsstellung für eine Umsetzung in den Sommerferien 2022 geprüft.

Künzell, 29.06.2021



Zentgraf
Bürgermeister